
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE HORÁRIO DO 

TRANSPORTE PÚBLICO NO BAIRRO JARDIM 

HEITOR RIGON

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados por  diversos  moradores do bairro  Jardim
Heitor Rigon, moradores da rua José de Alcântara que questionam a falta e trasnporte
público no bairro, especificamente nesta rua. 

 
Segundo  nos  informaram,  o  bairro  tem  deficiência  no

atendimento  dos  moradores  ao  transporte  público  e  não  atende  aos  moradores  em
diversos horários.  

Diante do exposto,
REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja  oficiado  ao

Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações: 

1. A  Prefeitura  Municipal  de  Ribeirão  Preto  tem
conhecimento da dificuldade que os moradores estão passando quanto a deficiências em
linhas no transporte público do bairro? O que tem feito para amenizar a situação dos
moradores?

2. Existe estudos para melhorias e aumento de linhas no
bairro?

3. Quais horários e trajétos que o ônibus percorre o bairro? 

Sala das Sessões, 01 de dezembro de 2022.



BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS  
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